

Les producteurs de porcs constituent la dernière ligne de défense contre les maladies animales exotiques

Farmscape du 1 juin 2022

Le directeur général du Swine Health Information Center, Dr Paul Sundberg, affirme que les producteurs de porcs constituent la dernière ligne de défense contre la propagation de la peste porcine africaine

En ce qui concerne les risques que représentent les maladies animales exotiques, particulièrement la peste porcine africaine, les priorités des États-Unis sont axées sur la prévention, la préparation et de l'intervention.

Dr Paul Sundberg, également membre du groupe de travail de Swine Innovation Porc coordonnant les recherches sur la peste porcine africaine, rapporte que l'USDA (ministère américain de l'agriculture) et le service des douanes et de la protection des frontières ont joué un rôle de premier plan dans la lutte contre la peste porcine africaine, mais par ailleurs, au-delà de ce rôle, celui des producteurs est tout aussi important.

Extrait - Dr Paul Sundberg - Swine Health Information Center :

« Pour les producteurs, le défi est de s'assurer qu'aucun virus ne passe la frontière, puisque par la suite, il peut s'introduire dans leur exploitation.

Si la peste porcine africaine parvient à franchir la barrière du ministère américain de l'agriculture et du service des douanes et de la protection des frontières tout autour du pays, elle ne provoquera pas nécessairement une contamination à moins de toucher directement un porc.

Par exemple, nous n'avons pas eu de fièvre aphteuse depuis 1929 aux États-Unis. Il y a de fortes chances que la fièvre aphteuse soit entrée aux États-Unis à un moment donné, mais sans provoquer d'infection.

C'est une question de biosécurité et les producteurs sont la dernière barrière de protection pouvant empêcher cette infection d'entrer en Amérique du Nord.

Par exemple, il ne s'agit pas seulement d'accueillir des visiteurs internationaux dans votre exploitation, mais de réfléchir à tous les types de contacts internationaux que vos travailleurs peuvent avoir, que vos fournisseurs ou vos prestataires de services peuvent avoir, ainsi qu'à tous les problèmes de biosécurité liés à ces contacts et aux moyens de prévenir que les porcs soient contaminés par tout ce qui peut provenir de ces contacts. »

Dr Sundberg invite les producteurs à discuter de cette question avec leurs vétérinaires et leurs fournisseurs d'aliments.

Pour Farmscape.ca, ici Bruce Cochrane.

Farmscape est diffusé par Wonderworks Canada Inc.

